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Anfrage gemäß §14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hanno-

ver in die Sitzung des Stadtbezirksrates Nord am 28.09.2015 
  
Betreff Gelber Sack Abfuhr  
 

 
Es ist bekannt, dass es durch die nur 14-tägige Abfuhr des Gelben Sackes es im Stadtbe-
zirk Nord ein großes Unwissen über den genauen Abfuhrtermin gibt. Es werden Säcke in 
der falschen Woche insbesondere im Stadtteil Nordstadt herausgestellt, die dann häufig 
zerfleddern und die Leichtverpackungen durch die Straßen wehen lässt. Trotz wiederholter 
Aufforderung an das z.Zt. mit dem Einsammeln betraute Unternehmen (aha) ist es in der 
Vergangenheit nicht gelungen eine wöchentliche Abfuhr zu realisieren. Als Argument wird 
der bestehende Vertrag mit dem Dualen System Deutschland (DSD) genannt, der nur eine 
14-tägige Abfuhr vorsieht. 
Die Leistungen für die Abfuhr der Leichtverpackungen (Grüne Punkt Verpackungen) im 
Stadtgebiet Hannover werden im Jahr 2016 durch das DSD neu ausgeschrieben. 
 
Hierzu fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wird sich die Stadtverwaltung gegenüber dem DSD dafür einsetzen, dass im Stadtbe-
zirk Nord insgesamt eine wöchentliche Abfuhr erfolgt und wie schätzt die Verwaltung 
aus der Erfahrung der vergangenen Ausschreibung die Chance ein, dass tatsächlich ei-
ne wöchentliche Abfuhr kommt?  
 

2. Welche Parameter werden der z.Zt. nur 14-tägigen Abholung zugrunde gelegt (evtl. 
Menge Grüne Punkt Abfälle, Anzahl der Haushalte)?  

 
3. Wird es im Stadtgebiet Hannover zukünftig eine Alternative zur Gelben Sack Abfuhr ge-

ben? 
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